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Праздник горнолыжки

Фото службы по связям с общественностью и СМИ ООО «Газпром трансгаз Ухта»
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Обустроенные спуски, подъ-
емник и прочая инфраструктура 
для любителей кататься с гор на 
лыжах, сноубордах или обычных 
тюбингах-«ватрушках» на «Сиянии 
Севера» появились лишь в 2019 
году. Но то, что все это очень вос-
требовано, заметно сразу: с само-
го утра субботы на базу прибыва-
ли ухтинцы и приезжие из других 
городов и районов со спортивной 
экипировкой, лыжами и сноубор-
дами. Для того чтобы покатать-
ся два-три раза за зиму, такой ин-
вентарь не приобретают – доро-
го, проще взять напрокат (благо на 
том же «Сиянии Севера» его хва-
тает), а если купили, значит, ездят 
сюда всю зиму.

– Горными лыжами я увлеклась 
еще 20 лет назад в студенчестве, 
увидела по телевизору – захоте-
лось попробовать. Катались с дру-
зьями на любой приглянувшейся 
горке, но таких обустроенных гор-
нолыжных спусков, как сейчас, тог-
да не было. Выезжали покататься 
в другие регионы, были в Казани, 
Нижнем Новгороде, в пермской Гу-
бахе, сочинском Роза Хуторе, даже 
в Италии и Андорре, – рассказала 
ухтинка Екатерина Йорк, приехав-
шая на лыжно-спортивную базу 
вместе с восьмилетней дочерью 
Таисией. – А сейчас здесь практи-
чески каждый день с семи до девя-
ти вечера катаемся.

Таисия поддерживает мамино 
увлечение – освоила горные лыжи, 
но в последнее время предпочи-
тает сноуборд. И таких семейных 
спортивных коллективов, регуляр-
но приезжающих на «Сияние Севе-
ра», в Ухте немало, иногда катают-
ся все вместе, иногда разбиваются 
по интересам, например, пока папа 
и сын летят с горы на лыжах, мама 
и дочь катаются на катке, а бабуш-
ка проходит пеший маршрут с пал-
ками для скандинавской ходьбы.

Фестиваль начался в 11.00, но 
к этому моменту на «Сиянии Севе-
ра» уже давно было людно, мно-
гие приехали пораньше, чтобы по-
кататься до начала официальной 

Праздник горнолыжки
Фестиваль ООО «Газпром трансгаз Ухта» собрал детей и взрослых

12 марта в Ухте на лыжно-спортивной базе «Сияние Севера» 
состоялся праздник, собравший любителей сноубординга, 
горных лыж и других зимних забав. фестиваль горнолыжных 
видов спорта ооо «газпром трансгаз Ухта» организует уже второй 
раз, и мероприятие пользуется неизменной популярностью 
у взрослых и детей.

программы. Встречали гостей ани-
маторы в костюмах героев детской 
книги «Путешествие с северным 
газом», изданной ООО «Газпром 
трансгаз Ухта», и персонажей по-
пулярных мультфильмов. Играла 
музыка, выступал танцевальный 
коллектив сотрудниц Сосногорско-
го линейного производственного 
управления магистральных газо-
проводов.

– Рад всех приветствовать на 
нашем, уже втором Фестивале гор-
нолыжных видов спорта. Заложе-
на традиция, которая будет жить 
и развиваться, – обратился к при-
бывшим на лыжно-спортивную 
базу председатель ОППО «Газпром 
трансгаз Ухта профсоюз» Влади-
мир Половников. – Наша лыжная 
база за последнее время поменяла 
и вид, и концепция, если еще три-
четыре года назад она была ори-
ентирована в большей степени на 
проведение наших корпоративных 
мероприятий, то сегодня «Сияние 
Севера» – важный объект спортив-
ной инфраструктуры и нашего го-
рода, и республики в целом. У нас 

есть каток, две тюбинговые трассы, 
горнолыжный спуск, дополнитель-
но строятся еще два спуска. Разви-
тие базы позволяет проводить та-
кие замечательные спортивные 
мероприятия, приглашать на них 
замечательных мастеров.

Первым пунктом программы 
фестиваля было шоу сноуборди-
стов, которые в течение часа де-
монстрировали на горнолыжной 
трассе «Сияния Севера» голово-
кружительные трюки с прыжками, 
сложными сальто. 

Кроме опытных сноубордистов 
из Коми в показательных выступле-
ниях участвовал специальный гость 
– участник Олимпийских игр 2018 
года, чемпион России по сноубор-
ду Антон Мамаев. По окончании 
шоу в беседе с журналистом «Ре-
спублики» он рассказал, что прият-
но удивлен уровнем мероприятия 
и тем, что в Ухте есть такая хорошо 
обустроенная горнолыжная трас-
са, которая к тому же продолжает 
развиваться. По словам спортсме-
на, сейчас горнолыжным спортом 
занимается все больше молодежи 
в разных регионах России, и такие 
мероприятия, как ухтинский фести-
валь, очень важны для популяриза-
ции горнолыжного спорта в стране, 
выявления талантов.

– Это показывает, что можно 

сделать, дает толчок для разви-
тия. В том числе для детей – это 
такой веселый, интересный фор-
мат. Трасса здесь простая, но хоро-
шая для начинающих, можно отра-
ботать основные навыки, подгото-
виться для выхода на соревнова-
ния регионального уровня. Для не-
большого города – замечательная 
горнолыжка, – отметил спортсмен. 

Позже Антон Мамаев и профес-
сиональные инструкторы провели 
мастер-классы по горнолыжным 
видам спорта. В это же время про-
ходило свободное катание на гор-
нолыжных спусках, многие таким 
образом потренировались перед 
заездами по параллельному сла-
лому, стартовавшими в 16.00. Же-
лающих поучаствовать в нем ока-
залось немало: как любителей, так 
и спортсменов ДЮСШ.

Среди компаний взрослых лыж-
ников и сноубордистов, упомяну-
тых «семейных коллективов» вы-
делялась довольно большая груп-
па подростков. Оказалось, что это 
старшеклассники ухтинской гим-
назии иностранных языков. Сопро-
вождавшая группу педагог Любовь 
Беляева рассказала, что на «Сия-
нии Севера» они завсегдатаи:

– Регулярно выезжаем, наше 
любимое место, у каждого есть за-
нятие по душе, кто-то с горы ката-

ется. А кто-то на коньках на катке, 
я скандинавской ходьбой занима-
юсь. А сегодня здесь особенно хо-
рошо, настоящий праздник. Тем 
более что из-за противоэпидеми-
ческих ограничений в последнее 
время много мероприятий про-
ходило онлайн, а тут такая хоро-
шая возможность всем собраться 
на свежем воздухе, пообщаться. Я 
считаю, что это очень полезное ме-
роприятие, особенно для детей, 
которые много времени проводят 
за учебой, гаджетами. И ездить 
сюда удобно, все хорошо органи-
зовано, есть автобусный маршрут.

Хорошую организацию отмеча-
ли и другие участники фестиваля, 
те, у кого дети еще слишком ма-
ленькие, чтобы кататься на сноу-
борде или горных лыжах. Многие 
родители спокойно препоручали 
их аниматорам, которые устраива-
ли для малышей веселые квесты, 
пока папы и мамы катались.

– Просто обожаю работать в 
выходные на «Сиянии Севера»! 
Здесь всегда так весело, много се-
мей с детьми, – рассказала кош-
ка Карамелька, она же аниматор 
Алла Нохрина. – Здесь все очень 
круто организовано для взрослых, 
а мы стараемся, чтобы и детям все 
очень нравилось, придумываем 
для них новые игры, челленджи.

Фестиваль продолжался до 
позднего вечера. Когда стемнело, 
для его участников организовали 
дискотеку под открытым небом. 

анна ПотехИНа
фото автора и службы по связям 

с общественностью и СмИ 
ооо «газпром трансгаз Ухта»
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